学校だより



二中の風

真集の一日 誠集の一日 恋集の一日

令和5年度 八代市立第二中学校 令和5年8月25日 第4号 文責 里永典隆

いよいよ2学期。充実の学期に!

夏休みも終わり、今日から2学期。大きな事故や病気もなく、始業式を迎えることができたことをうれしく思います。夏休み中も駅伝の練習、体育大会に向けての準備、応援団の練習、部活動と様々な活動が行われました。2学期は充実の学期です。様々な場面での皆さんの活躍と成長を期待しています。早速8月30日からは期末テストが始まります。テストに向けて頑張りましよう。しかしながら、新型コロナウイルスについては、まだ感染が続いています。引き続き感染予防対策を行い、充実した学期になるよう積極的に取り組んでほしいと思います。

頑張った熊本県中体連総合体育大会、九州大会

前回号でもお知らせしましたが、7月15日から熊本県中体連総体が行われ、本校から出場した選手の皆さんは精一杯頑張りました。下の写真は県大会で競技をする本校選手の一場面です。たくさんの場面で二中プライドを目にすることができました。県大会の結果、本校から4人が九州大会出場となりました。長崎県で行われた水泳競技に、2年高妻由依さんが自由形50m、100mに、3年渕田凌誠さんが100m、200m背泳、3年澤田琉朱さんが100m、200mバタフライに出場しました。沖縄県で実施予定だった陸上競技の走高跳びに出場予定だった山下裕凜さんは、残念ながら台風接近により開催中止となり、出場できませんでした。

















久しぶりに小中学生が一緒に!小中合同リーダー研修会

8月1日、生徒会リーダー研修を行いました。 久しぶりに小学校との合同研修という形で実施 し、太田郷小、龍峯小児童会の皆さんが来校し、 中学生と一緒に研修を行いました。最初は緊張していた小学生もグループ活動を行う中で少しず つ慣れ、中学生と一緒に活動を行いました。午前 中3時間楽しい時間を過ごしました。





9月16日、第77回体育大会

9月16日(土)に第77回体育大会を実施します。生徒の皆さんの健康面や体力、熱中症予防対策等を踏まえ、昨年同様半日の日程で行います。プログラムは12時半をめどに終了し、その後生徒は昼食をとり、午後片付けと解団式を行います。観覧について制限は設けませんが、応援テントは設置しません。ご観覧される場合は熱中症等、暑さ対策等にご留意いただきご観覧ください。



体育大会テーマ「舞い上がれ絆に満ちた4色の翼」

令和5年度全国学力・学習状況調査結果より

本年4月、中学3年生を対象に実施されました全国学力・学習状況調査の結果集計が8月末に公表されました。本校3年生の状況についてお知らせします。実施内容は教科に関する内容(国語・教学・英語の問題)及び生徒質問紙調査てした。

1 教科に関する状況

国語の平均正答率においては全国平均69.8%に対し、69%とほぼ同じ状況でした。「情報の扱い方に関する事項」「話すこと・聞くこと」の領域については全国平均を若干上回っていましたが、「書くこと」の領域は若干下回っていました。

数学の平均正答率においては全国平均51.2%に対し、46%と下回っていました。特に「図形」「関数」の領域については全国平均を大きく下回り、大きな課題が見られました。

英語の平均正答率においては全国平均45.6%に対し、44%と若干下回っていました。「聞くこと」の領域では全国平均を上回っていましたが、「読むこと」「書くこと」の領域については全国平均を約3ポイント下回り、課題が見られました。

この結果を踏まえ、定着の低い内容については復習や補充学習等で定着を図っていくとと もに、今後の授業の改善につなげていきます。

2 生徒質問紙調査の状況

(1)全国平均と比較して5%以上高かった項目(「そう思う」「だいたいそう思う」の回答)

普段の生活の中で、幸せな気持ちになることがありますか。

地域や社会をよくするために何かしてみたいと思いますか。

外国の人と友達になったり、外国のことについてもっと知ったりしたいと思いますか。

1・2年生の時に受けた授業で、コンピュータなどのICT機器を使用していましたか。

数学の勉強は大切だと思いますか。

数学の授業で学習したことは将来、社会に出たときに役立つと思いますか。

英語の勉強は好きですか。

将来、積極的に英語を使うような生活をしたり職業に就いたりしたいと思いますか。

(2) 全国平均よりも10%以上低かった頂目

1、2年生の時に受けた授業は、自分に合った考え方、教材、学習時間などになっていましたか。 国語の授業の内容は分かりますか。

国語の授業で、自分の考えをわかりやすく伝えるために、聞き手の立場に立って効果的な話し方を工夫していますか。

1、2年生の時受けた英語の授業は、スピーチやプレゼンテーションなど、まとまった内容を英語で発表する活動が行われていましたか。

英語の問題を解答する時間は十分でしたか。

11月

以上のような状況でした。これらの結果をしっかりと分析して、今後の教育活動を改善していきたいと考えております。

★熊本県の平均及び県下全体の状況については、熊本県教育委員会ホームページで公表されていますので参考にされてください。

2学期の主な行事等

8月 30~1 期求テスト 9月 13日 体育大会予行 14日 旗智体雅日 15日 体育大会準備 16日 体育大会 26~28 2年生修学旅行 10月 2日 高校税明会 5日 中体連駅伝大会

13日 前別通知表態し

24~25 3年共通テスト 27日 小学生体験入学

8日 文化祭 21日~3年三者面談 25日 被罪参微·邀談会 30日 研究発表会 12月 4~5 県学力制査

4~5 州デル関軍 6日 生徒会後員改選 11日 1年募物癿用教室 19日 長順龍走・駅伝大会 22日 終業式・任命式 23日~ 冬季 体業日

リサイクル活動、お世話になりました

8月20日、リサイクル活動・資源回収を行いました。各地区の回収場所で回収を行い、集められた資源物は学校でとりまとめました。アルミ缶や段ボール、ビール瓶などたくさんの資源物が集められ、アルミ缶だけでも大型トラック1台分になりました。ご協力いただいた地域の皆様、早朝よりお手伝いいただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。



